
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

令和５年度 第１回 藤沢市立秋葉台小学校 学校運営協議会会議録 

 
開催日時  2023年 5月 26日（金）10時～ 

場  所   秋葉台小学校 図書室  

                   

出

席

委

員 

渡辺 節   （会長・秋葉台サンシャイン会長） 

和田 武彦  （副会長・秋葉台小学校校長） 

青木 浩一  （遠藤地区青少年育成協力会会長） 

下川 依里奈 （秋葉台小学校 PTA会長） 

小林 俊   （秋葉台幼稚園園長・前学校評議員） 

戸倉 有希子 （湘南たんぽぽ保育園副園長） 

駒松 佳恵  （前学校評議員） 

髙橋 恭平  （藤沢市社会福祉協議会地域福祉課 CSW） 

長谷部 葉子 （慶應義塾大学環境情報学部准教授） 

堀田 順子  （六会地区民生委員児童委員） 

伊沢 清美  （遠藤地区主任児童委員） 

渡真利 康子 （御所見地区主任児童委員）  

多鹿 実江子 （秋葉台小学校 教頭）     以上１３名出席 

次

第 

１.開会 

２.委嘱状等交付式 

３.自己紹介 

４.会長のあいさつ 

５.議題（１）令和５年度秋葉台小学校概要について 

    （２）令和５年度秋葉台小学校学校運営方針について 

    （３）昨年度、委員から話題にあがった検討事項について 

    （４）傍聴の取扱いについて 

    （５）その他 

６.その他 会議予定日 

７.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊５.（１）について 

・多鹿委員･･･令和５年度秋葉台小学校概要について説明。 

（２）について 

・和田副会長･･･令和５年度秋葉台小学校学校運営方針について説明。 

（３）について 

・和田副会長･･･昨年度から、秋葉台小学校の児童の課題として「子どもの生活 

について」が取りあげられています。中でも携帯電話の扱いが話題になりまし 

た。このことについては、「学習に関係ないものは持ってこない、という基本 

ルールに則り、持ち込み禁止。やむを得なく持ち込む場合は、教育活動に支障な 

いよう、ご家庭で扱い方をご指導いただく」と学校便りで周知しました。 

身だしなみについて、学校にピアスをつけてくる児童がいて、職員からも小学生

らしい身だしなみを気にする声が出ています。 

地域の皆様から、普段お気づきのこと、感じていることをお聞かせいただく中で、



今後の指導に役立てていければと考えています。 

伊沢委員･･･学校の帰りに塾に来る子は携帯を持ってきている。 

駒松委員･･･スマホには GPS機能がついているので保護者は子どもがスマホを携 

帯していると安心だと思う。 

小学生の身だしなみについては、おしゃれが低年齢化している。中学校は校則 

で身だしなみについて謳っているが、小学校は自由。身だしなみはモラルの問題 

ともなる。 

堀田委員･･･携帯の全面的な禁止は難しい。 

戸倉委員･･･中学では卒業式の日だけ携帯を持ってきてよいことにしたが、約束 

を守るように指導していた。 

長谷部･･･大学生は習慣的に携帯に頼っているが、授業中は電源を切る、自分で 

判断し切るなど、メリハリをもって携帯電話と付き合うことが大切だ。 

（４）について 

和田副会長･･･傍聴の取扱いについて説明 

（５）その他 

青木委員･･･遠藤地区青少年育成協力会で行う夏休みの行事の費用を困窮家庭に 

補助する計画で動いている。タイムカプセルを秋葉台小学校の開校７０周年記念 

に開く。 
 

次回開催日程  2023年 7月 13日（木）10時 30分～ 

                    場所  藤沢市立秋葉台小学校 図書室                 


